

Medienmitteilung All Blacks Thun

15.01.2017/Michael Maurer

Laufverein All Blacks Thun

All Blacks Thun mit Rückblick auf erfolgreiches 2016 und Ausblick auf Jubiläumsjahr

Die «All Blacks» rannten 2016 schnell – über kurz und lang

Mehr als 100 Walker/Innen, Nachwuchsläufer/Innen und Breitensportler/Innen vertraten an der Hauptversammlung von letztem Freitag das breite Mitgliederspektrum des Laufvereins All Blacks Thun. Dabei durften sie auf ein durchwegs erfolgreiches Vereinsjahr 2016 zurückblicken. Sportchef Uele Thönen und Nachwuchschef David Zysset konnten sich zusammen mit dem Plenum an einem sportlich vielversprechenden 2016 erfreuen. Die Anwesenden Leonie Saurer und Lea Stettler sowie Robin Oester und Hans-Rudolf Schwarz wurden würdig und gleichzeitig unterhaltsam für ihre herausragenden Leistungen auf nationalem Niveau geehrt. Leonie Saurer war gerade auf morastigem Untergrund an den Cross Schweizermeisterschaften schnell unterwegs und wurde Kategoriendritte bei den U16W. Demgegenüber brillierte Robin Oester in der Kategorie U18M über Distanzen bis 1'000 Meter im Trockenen und an der Hitze. Dies mit 2. und 3. Podestplätzen an den Nachwuchs Hallen Schweizermeisterschaften und an den Nachwuchs Schweizermeisterschaften. 10 Kilometer legte Lea Stettler an den Strassen Schweizermeisterschaften in einer Zeit von rund 40:53 sehr schnell zurück und gewann in ihrer Kategorie U20W Bronze. An der gleichen Veranstaltung startete der ungefähr 60 Jahre ältere «All Blacks» Hans-Rudolf Schwarz und holte sich mit einer Zeit von gut 46 Minuten gleich den Kategoriensieg bei den M75. Den Kategoriensieg errannte er zudem an den Halbmarathon Schweizermeisterschaften und er wurde obendrein in seiner Kategorie auch noch Schweizermeister im Berglauf.

Gut 60 Funktionäre im Dienste von rund 300 Mitgliedern

Die sportlichen Topleistungen waren nicht zuletzt dank dem tatkräftigen Einsatz vieler Funktionäre/Innen möglich. «32 Trainingsleiter/Innen, 25 Funktionäre/Innen und 6 Vorstandsmitglieder braucht es, um den Betrieb aufrecht zu erhalten», rief Präsident Stefan Dähler in Erinnerung. Er verdankte dementsprechend das unentbehrliche Mitwirken aller, etwa an der «Waldputzete» im Frühjahr. Während der Chef Kommunikation, Medien & Publikationen, Michael Maurer, mit kräftigem Applaus wiedergewählt wurde, zeichnen sich für 2018 Veränderungen im Vorstand ab. Dass diesbezüglich bereits eine Nachfolgeregelung steht, ist ein Zeichen für die professionelle Vereinsarbeit. Ausblick dieser Professionalität ist ebenso, dass auch im Breitensport die Trainings systematisch geplant und koordiniert werden. Für diese Tätigkeiten konnte neu Erich von Allmen gewonnen werden.

Rennen und Feiern im Jubiläumsjahr

Besondere Koordination erfordert 2017 aber auch das Vereinsleben. Gegründet 1987 wird All Blacks Thun dieses Jahr das 30-jährige Jubiläum begehen. Neben einem grossen Fest Mitte September 2017 kommen die All Blacks Thun-Mitglieder in den Genuss zahlreicher verschie-



denen sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten gewidmeter Anlässe. Eine auch 2017 auf dem Programm stehende Veranstaltung, die Mitgliedern wie Nichtmitgliedern Laufsportgenuss verspricht, sind die von All Blacks Thun organisierten Thuner Abendläufe. Sie finden dieses Jahr am 25. April, am 20. Juni und am 15. August statt.

Auskünfte für Medien:

Stefan Dähler, Mösliweg 8, 3645 Gwatt
stefan.daehler@efv.admin.ch / 079 430 68 88

Michael Maurer, Kienstrasse 229, 3713 Reichenbach i. K.
mrmichaelmaurer@hotmail.com / 079 672 51 87